

BULLETIN DE L'ARAGO SPORT ORLEANAIS

Houvy

ocr 88



EN AVANT !

EN AVANT

Bulletin de l'Arago Sport Orléanais. N° 9 - Octobre 1956

Directeur : M. l'Abbé P. Thibault 112 rue Bannier.

Rédaction : Orléans, 28 rue Chanzy.

Chèques-Postaux n° 387-41. Arago En-Avant 28 rue Chanzy.

Avec quel plaisir Basketteurs et Basketteuses profitent maintenant d'une belle salle et d'installations prometteuses. Après la période de pénitence de ces dernières années, où le défaut de vestiaires, de douches, quelquefois d'eau était durement ressenti, quelle satisfaction d'être installés !

.- Mais il va falloir durement travailler, car nos effectifs se sont amoindris, surtout dans l'âge intermédiaire (Juniors/Cadets) tant en masculins qu'en féminines. Au surplus quelques départs de militaires n'ont pas amélioré la situation de l'équipe fanion. Aussi avons nous un " trou " sérieux...

.- Fort heureusement dans les très jeunes, le travail de René HALTER qui assure cette année la responsabilité de tous les entraînements, porte ses fruits. Le Mercredi et le Vendredi quelque 25 débutants - Benjamins et minimes - viennent faire leurs premières armes, et avec enthousiasme ! (19 h.)

.- Classement de nos équipes en championnat Régional : 1^o équipe masculine en 6^o position sur dix : 2 défaites de justesse, Blois et Olivet, un succès sur OCO. Les féminines sont en seconde position de leur poule, dans laquelle elles se défendent fort bien. Elles peuvent briguer les premiers plans !

.- Notre 1^o masculine aura la lourde tâche d'opérer en Excellence FSF. Quant aux féminines, elles doivent affronter Rodez (FSF) et Beauvais (Coupe Fr.) les 4 et 18 Novembre.

.- Ne nous cachons pas que la saison sera dure : mais soyez persuadés que les couleurs asoistes seront défendues avec tout le coeur possible : tous et toutes y apporteront le meilleur d'eux-mêmes

.- Ce qui ne nous empêche pas une fois encore de lancer un appel au point de vue recrutement : nous faisons un effort auprès des jeunes, un panneau sera posé à Vannes, des séances d'initiation sont instaurées. Mais il faut créer un esprit " politique des jeunes " Hors de ceux-ci, qui doivent assurer la relève des aînés et maintenir un esprit asoiste, pas de salut !

.- Pour les encadrer il faut des anciens... Ex-Basketteurs, ne disposerez vous pas de quelques dimanches de temps à autre ?

Jacques BARTHELEMY.